
鹿島市教育委員会会議録（７月定例会） 

 

１、開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   平成２８年７月１日（金）１０時００分 

 （２）閉会   平成２８年７月１日（金）１１時４５分 

 （３）休憩   平成  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２、出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席   田中隆昭委員長   中島丈夫委員 

         木原八重子委員   田代道子委員 

江島秀隆教育長 

 

３、委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・染川教育次長          ・山﨑生涯学習課長 

・大代人権・同和対策課長     ・針長教育総務課参事 

・古川指導主事          ・池田指導主事 

・永石生涯学習課課長補佐     ・一ノ瀬給食センター所長 

・藤家教育総務課課長補佐     ・白仁田都市建設課課長補佐 

・江頭総務課課長補佐 

 

４、会議に附議した事件の題目及びその内容［担当課長等説明］ 

・議案第１９号 鹿島市学校教育活動参加補助金交付要綱の一部を改正する要

綱について 

（内容） 

  補助金交付を行うにあたり、補助対象経費の範囲など、所要の改正を行 

う必要があるので、委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等）なし 

 

※提案どおり承認。[全員承認] 

 

・議案第２０号 鹿島市歴史的景観審議会委員の委嘱について 

 

（内容） 

  鹿島市歴史的景観条例施行規則（平成１６年教委規則第１号）第３３条 

第１項の規定により鹿島市歴史的景観審議会委員を委嘱したいので、委員 

会の議決を求める。 

 

（質問事項等）なし 

 

※提案どおり承認。[全員承認] 

 

 



・議案第２１号 鹿島市通学路安全推進連絡協議会委員の委嘱について 

 

（内容） 

  鹿島市通学路安全推進連絡協議会設置要綱（平成２７年教委訓令甲第７

号）第５条及び第６条の規定により、鹿島市通学路安全推進連絡協議会委

員を委嘱したいので、委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等）なし    

 

※提案どおり承認。[全員承認] 

 

・議案第２２号 鹿島城赤門及び大手門修理検討委員会委員の委嘱について 

 

（内容） 

  鹿島城赤門及び大手門修理検討委員会設置要綱（平成２４年教委訓令甲第 

３号）第２条及び第３条の規定により、鹿島城赤門及び大手門修理検討委員 

会委員を委嘱したいので、委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等）なし    

 

※提案どおり承認。[全員承認] 

 

・議案第２３号 鹿島市スポーツ推進審議会委員の任命について 

 

（内容） 

   鹿島市スポ－ツ推進審議会条例（昭和５３年条例第６号）第３条第２項

の規定により、鹿島市スポ－ツ推進審議会委員を任命したいので、委員会

の議決を求める。 

 

（質問事項等）なし    

 

※提案どおり承認。[全員承認] 

 

・議案第２４号 鹿島市放課後子どもプラン推進事業運営委員会委員の委嘱に

ついて 

 

（内容） 

  鹿島市放課後子どもプラン推進事業運営委員会設置要綱（平成２６年教

委訓令甲第５号）第３条第２項の規定に基づき、鹿島市放課後子どもプラ

ン推進事業運営委員会委員を委嘱したいので、委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等）なし    

 

※提案どおり承認。[全員承認] 



・議案第２５号 鹿島市社会同和教育地域推進員の委嘱について 

 

（内容） 

   鹿島市社会同和教育地域推進員設置要綱により、鹿島市社会同和教育地

域推進員を委嘱したいので、委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等）なし    

 

※提案どおり承認。[全員承認] 

 

５、承認事項[全員承認] 

  ・外国青年招致事業による外国語指導助手（ＡＬＴ）の採用について 

 

６、協議事項 

  ・小中学校教職員の多忙化について（鹿島市総合教育戦略会議より） 

 

（発言内容等） 

Ｂ委員 「昔と比較して、事務的業務が増加しているのではないのか。」 

Ａ委員 「調査物が多い。自分が学校にいたころ年間６００件近くあった

調査物が、３年後には１，０００件を超えたことがあった。」 

Ｂ委員 「学校だよりひとつをとっても、昔はなかったと思うが、今では

各学校、月何回も発行している。」 

事務局 「国や県からの通知や調査が多く、学校に依頼するので、確かに

そういう面はある。」 

Ａ委員 「昔は、先生たちに時間的なゆとりがあったと思う。」 

Ｂ委員 「先生が行う事務が、ボリューム的に増加しており、レベル的に

も高くなってきている。」 

事務局 「学級担任が行っていた集金などの業務を、事務長へ移管するな

どの改善は行っている。」 

Ｅ委員 「昔と比較すると教職員の出張も増加している。事務職を増やす

とか、教員の定数を増やすなどの対策も必要ではないのか。」 

 

７、その他委員会において必要と認めた事項 

・７月の学校行事等について 


